

PANORAMA

Cuaderno temático

Asociaciones público-privadas y perspectivas en el ámbito veterinario



PERSPECTIVAS

|

DOSIER

|

EN EL MUNDO

Las próximas décadas plantean un desafío sin precedentes. En los próximos diez años, casi mil millones de personas pasarán a formar parte de la clase media en el mundo, lo que generará una mayor demanda de proteína animal. Esta demanda debe satisfacerse, preservando al mismo tiempo el bienestar de los animales y haciendo frente a las catástrofes naturales, cada vez más imprevisibles. Los agricultores y los veterinarios no pueden encarar solos estos desafíos.

Las asociaciones público-privadas que combinan el conocimiento, las competencias especializadas y las misiones de los agentes públicos y privados pueden ayudar al sector ganadero a afrontar el camino que deben recorrer.

Colaboración sinérgica

Las asociaciones público-privadas prosperan cuando cada parte puede ofrecer sus cualidades específicas y complementarias para garantizar el éxito de un proyecto.

El sector público puede ofrecer amplios conocimientos procedentes de los gobiernos o las universidades, así como el apoyo para emprender proyectos que pueden ser más pequeños, especulativos o difíciles de ejecutar desde el punto de vista financiero.

El sector privado posee grandes redes de distribución, junto con las competencias necesarias para convertir un medicamento en ciernes en un producto seguro y viable para el mercado.

Trabajando juntos, los dos sectores pueden sacar un máximo provecho de sus experiencias, sus conocimientos y sus recursos específicos para abordar un problema insuficientemente atendido. Los resultados son animales más sanos y mercados más desarrollados, lo que puede dar lugar a una mayor disponibilidad de medicamentos.

Un modelo de eficacia comprobada

El Instituto Pirbright, del Reino Unido, ha desarrollado una posible vacuna para la fiebre aftosa que protege contra cuatro serotipos que afectan al ganado en algunas de las zonas más pobres del mundo. Sin embargo, esta vacuna necesita redes de distribución, fabricación, ensayos, etc. El Instituto Pirbright se ha asociado con una empresa mundial de medicamentos para animales (y miembro de [HealthforAnimals](#)) a fin de aprovechar sus competencias especializadas y sus redes con miras a ofrecer una vacuna autorizada, comercialmente viable y asequible a quienes la necesitan. Esta asociación combina los conocimientos del sector público con la infraestructura consolidada del sector privado para beneficiar a los ganaderos de las regiones más pobres. Este es tan sólo un ejemplo de cómo las APP pueden ayudar a hacer frente a desafíos complejos..

El futuro de las asociaciones público-privadas

A medida que aumentan la población humana y los desafíos que afectan a nuestro planeta, también aumentan las dificultades en relación con la producción ganadera. Por ello, es esencial que los sectores público y privado trabajen de consuno, de modo que puedan combinar sus respectivas características específicas para solucionar los problemas que no pueden solucionar de manera aislada.

<http://dx.doi.org/10.20506/bull.2019.3.3041>

PERSPECTIVAS

Asociaciones público-privadas: una manera de combinar lo mejor de ambos sectores

PALABRAS CLAVE

#alianza público-privada, #fiebre aftosa, #HealthforAnimals, #vacuna.

AUTORES

[Alex Rinkus](#), Communications and Stakeholder Engagement, [HealthforAnimals](#).

Las designaciones y nombres utilizados y la presentación de los datos que figuran en este artículo no constituyen de ningún modo el reflejo de cualquier opinión por parte de la OIE sobre el estatuto legal de los países, territorios, ciudades o zonas ni de sus autoridades, fronteras o limitaciones territoriales.

La responsabilidad de las opiniones profesadas en este artículo incumbe exclusivamente a sus autores. La mención de empresas particulares o de productos manufacturados, sean o no patentados, ni implica de ningún modo que éstos se beneficien del apoyo o de la recomendación de la OIE, en comparación con otros similares que no hayan sido mencionados.



© HealthforAnimals / Guilhem Alandry

La OIE es una organización internacional creada en 1924. Los 182 Países Miembros de la Organización le han otorgado el mandato de mejorar la sanidad y el bienestar animal. Actúa con el apoyo permanente de 312 Centros de referencia (expertos científicos) y 12 emplazamientos regionales presentes en todos los continentes.



Siga a la OIE en www.oie.int



@OIEAnimalHealth



World Organisation for Animal Health - OIE



OIEVideo



World Organisation for Animal Health



World Organisation for Animal Health (OIE)



Versión digital: www.oiebulletin.com



ORGANIZACIÓN MUNDIAL DE SANIDAD ANIMAL

Proteger a los animales, preservar nuestro futuro

12, rue de Prony - 75017 Paris, Francia
Tel.: +33 (0)1 44 15 18 88 - Fax: +33 (0)1 42 67 09 87 - oie@oie.int